Valiosa es la ayuda de México a damnificados

Un total de 128 elementos en 12 grupos de socorro; dos buques con su tripulación, totalmente equipados y ayuda material por vía aérea por medio de 27 vuelos es la principal ayuda del pueblo y gobierno mexicano, para las victimas del terremoto.

La Embajada de México da a conocer que la ayuda material a las victimas del siniestro ha sido proporcionada por el gobierno central, Secretaria de Relaciones Exteriores, de Defensa nacional, de la Marina, de Salud, de Hacienda y Crédito Público, de Minas e Industrias Paraesta-



diversos laboratorios farmaceuticos, universidades y ciudadanía en general.

Explican que el buque hospital de la armada de México con servicios logisticos para los desastres naturales "El Zapoteco", desde el día 16 de octubre, ha prestado hasta la fecha a la población damnificada mediante el personal médico, técnico y operario integrado por 85

-Pasa a la página 21-

Niegan devolver auto a periodista

Serios inconvenientes para sacar su vehículo automotor, de las instalaciones de la Policia Nacional, tiene el periodista Juan José Salazar, según informó ayer.

Salazar fue despojado de su vehículo por delincuentes comunes, por lo que puso la denuncia a la Policia Nacional. A los dos meses le notificaron que su ca-

-Pasa a la página 32-

ACOPAI ayuda a damnificados

Varias comunidades de la capital, que fueron dañadas por el terremoto del viernes 10 de octubre, han sido atendidas por la Asociación de Cooperativas Agropecuarias Integradas (ACOPAI).

Según informó el viceministro de Agricultura y Ganadería, don Gregorio Elías Valladares, se ha distribuido frijoles, torti-

-Pasa a la página 32-

De Santa Ana
Asaltan farmacia
robando dinero
y medicamentos

(Santa Ana). Fuerte cantidad de dinero, medicinas y otros objetos de valor robaron varios ladrones en la Farmacia Santa Ana, situada entre 7a. Calle Oriente y 12a. Avenida Sur, del barrio Santa Cruz.

El asalto fue cometido antenoche, en momentos que las empleadas iban a cerrar las puertas de la farmacia, cuando entraron varios hombres con revólver en mano, pusieron ma-

-Pasa a la página 21-



RECONOCIMIENTO. El Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nulla, viceministro de Seguridad Pública (izquierda), entrega una placa de reconocimiento al Cnel. Efrain Lisandro González Muñoz, por su retiro del país, como Agregado Militar de la República de Honduras, cargo desde el cual desempeñó importantes funciones de acercamiento.

Apoyo a reactivación pide pequeña empresa

Un llamado al Presidente de la República, hacen los miembros directivos de FENAPES, para que emita decretos que apoyen la reactivación de la pequeña empresa.

El comunicado enviado por FENAPES, destaca, que en ese sentido suglere un decreto, que prorrogue temporalmente los pagos de servicios públicos, de los impuestos municipales y fiscales, y que se eliminen los recargos por pagos extemporáneos.

Que para agilizar los prestámos hipotecarios, dicen, destinados a la producción, se suspenda en forma temporal, por lo menos hasta el último de diciembre del corriente año, la exigencia de solvencias muncipales y de renta de vialidad para la escrituración.

Asimismo, que a fin de dinamizar y hacer posible la reconstrucción de las viviendas, decrete la introducción de materiales de construcción, rebajando un 50%, los impuestos de introducción durante un año, lo cual hará el costo de la vivienda se ponga al alcance del poder adquisitivo resultante después del terremo-

-Pasa a la página 25-



ZAPADORES. Viviendas que representan peligro de derrumbarse en toda la zona aledaña a la Guardia Nacional, han estado siendo demolidas por el equipo de zapadores de esa institución, colaborando

también en las labores de limpieza en diferentes sectores capitalinos. Cuadrillas completas han estado dando valiosa colaboración, como la presente en la colonia La Rábida.



-Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

BIRF FINANCIARA PLAN. El Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento pondrá 10 millones de dólares, a disposición del programa de reconstrucción de escuelas destruidas por el terremoto. Tal cantidad, es un remanente del préstamo vigente de 23 millones y medio de dólares para cuatro proyectos educativos. De izquierda a derecha: Lic. Carlos Burgos, Prof. Oscar Sandoval, Arquitectos Alberto Zúniga Wager y Carlos Heyman, Consultores del BIRF y Prof. José Alberto Buendía F. Ministro de Educación.

El sistema educativo pierde **C 88** millones

En 88 millones de colones, se estiman las pérdidas en el sistema educativo, a raíz del terremoto, informa el ministro del Ramo, Prof. José Alberto Buendía.

Aproximadamente diez millones de dólares, aportará el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF), para ayudar al citado Ministerio en la tarea de construcción y reconstrucción de las 162 escuelas derrumbadas. Así lo expresan los arquitectos Alberto

Zúniga Wager y Carlos Heyman, consultores del BIRF para América Latina, quienes aclaran que los 10.1 millones de dólares, corresponden a un remanente disponible del préstamo del BIRF al gobierno salvadoreño por valor de 23 millones 500 mil dólares. El préstamo en vigencia, fue aprobado

El préstamo en vigencia, fue aprobado en 1979, para cuatro importantes proyectos educativos y el terremoto, han planteado la necesidad de reorientar el dinero que aún queda de tal préstamo, en la solución de la problemática infraestructural que afronta el Ministerio de Educación a consecuencia del terremoto.

Al presentar la decisión del BIRF, ante

-Pasa a la página 25-

Hoy premian a mejores Empresarios Juveniles

En ceremonia sencilla se hará entrega de premios a los ganadores, como los mejores ejecutivos, del programa Empresarios Juveniles de El Salvador.

Así lo dieron a conocer ayer voceros de la organización, agregando que hoy sábado por la tarde tendrá lugar la primera parte, en la que se entregarán premios a los jóvenes ganadores del programa desarrollado en San Salvador.

También informan, que por la tarde, tendrá lugar la premiación a nivel nacional, con participación —Pasa a la página 32—

Problema para autopsia en cadáver de mexicana

La práctica de la autopsia para determinar la causa de la muerte de numerosas personas, es un problema grave que se enfrenta actualmente en el Centro Judicial ''Isidro Menéndez''.

Al ser consultados voceros del referido Centro, expresaron que la falta de energía eléctrica y de agua, son factores por los que en muchas ocasiones no ha sido posible efectuar las autopsias, tan importantes para la depuración de los procesos judiciales.

Un caso específico, in--Pasa a la página 32—

Felicitación de CEPA por informaciones del sismo

Numerosas y estimulantes felicitaciones ha estado recibiendo LA PRENSA GRAFICA, por su labor informativa sobre el reciente terremoto y los hechos derivados de esta tragedia.

La mayoría de estas felicitaciones han sido por vía telefónica, pero también por telegramas, entre los que se destaca el recibido de parte de CEPA.

Tal mensaje cablegráfico dice: "LA PRENSA GRAFICA, San Salvador. Reciban nuestras sinceras

-Pasa a la página 21-



(Información en página 31)

Informa lo anterior, la Sra. Disnarda Morena de Chavarria, gobernadora y presidenta del Comité, agregando, que el evento fue inaugurado ayer vier-

FRATERNIDAD. Francis-

co René Hernández, del Club de Leones de San Sal-

vador, informó que gracias a la fraternidad mostrada

por entidades leonísticas

de todas partes, esa entidad ya comenzó a repartir

su ayuda a los damnificados.

De Usulután A las 8:00 p.m.

cierran evento

pro damnificados

(Usulután). Hoy finaliza la Radiomarathon "20 Horas de Amor", organizada por el Comité de Emergen-

cia Departamental, a favor

de los damnificados del terremoto del 10 de octubre.

-Pasa a la página 21-